



Conseil Suprême de la DaroyTeam

COMMUNIQUE

Amis daroyens,

Il est temps désormais de se remettre au travail. La communauté daroyenne s'est durant quelques mois sectionnée, chacun vaquant à ses obligations évidemment légitimes. Le Grand Pope aussi a, il est vrai, en partie délaissé ses activités daroyennes pour d'autres tâches que la majorité d'entre vous connaissent. Il se dirige en effet vers les métiers de la communication, et son emploi du temps s'est considérablement surchargé.

En tant que représentant de la communauté daroyenne, je me fais le devoir de revenir aux affaires avec un nouveau projet. Projet qui n'est que la continuité d'une intention entreprise l'an passé. Nous sommes déjà en février 2009. Or aucun calendrier daroyen n'a été édité. A l'initiative du Grand Stratège, et en pourparlers depuis plusieurs jours au Conseil Suprême, ce projet a désormais bien germé dans notre esprit.

Le Grand Pope s'en remet désormais à sa bienheureuse population. Chacun de vous est en effet appelé à produire une oeuvre d'art photographique personnalisée qui met en valeur votre fonction. Je m'explique : le calendrier sera constitué d'une ou plusieurs de vos oeuvres. Sur chacune d'elle, il vous sera présenté en présence d'un objet, un vêtement, une attitude qui caractérise votre fonction. Le Grand Pope est bien entendu à l'écoute de toutes celles et ceux qui réclameraient renseignements ou conseils, et attends donc de fait, le résultat de votre génie, votre imagination et votre sagacité.

A celles et ceux qui manifesteront (ce qui est certes de bon ton en ces temps difficiles) leur mécontentement à propos du fait que les daroyens présents en janvier n'auront pas d'utilité, le Grand Pope leur répond. Le présent calendrier demeure un projet jovial et bon enfant qui montrera à terme la puissance et la force de la DaroyTeam. Participer à ce projet démontre votre adéquation à cet état d'esprit. La culture daroyenne met en avant l'unité, la joie de vivre, la bonne humeur et pas l'individualisme. Soyez sûr, en guise de compromis, qu'un autre mois sera réservé aux daroyens présents sur les photos de janvier 2009.

Espérant que tous participeront à ce joli projet, j'attends avec impatience vos réponses.

Vive le Daroy, Vive la DaroyTeam

Daroyland, le 4 février 2009
Le Grand Pope

Conseil Suprême
Institution de la DaroyTeam

Temple de la Grande Prêtresse
69, Daroy Avenue
02099 DAROYLAND
Web : <http://daroyteam.wifeo.com>